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行事予定
10月5日 ガバナー公式訪問
　　　　 国際ロータリー第2770地区
             ガバナー梨本松男様
             クラブ協議会②
10月12日 あげお市政出前講座
             上尾市役所商工課
10月19日 献血（上尾駅東口）
10月28日 親睦活動野外例会「芋煮会」
              丸山公園バーベキュー場
             （日時変更・例会場変更）

ゲスト

埼玉県赤十字血液センター 事業推進一部長 武井浩充様

ビジター
国際ロータリー第2770地区
第５グループ ガバナー補佐
　　　堀口勝男様（桶川EVRC）
第５グループ ガバナー補佐幹事
　　　新井雄二様（桶川EVRC）

2023-2024年度　長沼　大策会長
献血事業について

　10月19日に献血でお世話になりま

す。今回、変更になった点がありご

紹介させていただきます。今回献血

者の健康を守る観点から、健康診断

の中で体重測定が新たに始まりまし

た。献血ルームでは既に始まってい

て移動献血バスでは９月25日から開

始予定です。すべての方に体重測定

していただき、もちろん第三者に体重が見えないよう運営させていただ

きますので、どうぞご協力をよろしくお願いいたします。

　また最近の献血状況についてご案内させていただきます。献血させて

いただいた血液は、血小板製剤、血漿製剤、赤血球製剤の３種類の血液

製剤にさせていただいています。赤血球製剤の使用量が平成29年度から

比べると増えています。これは86.6％が50歳以上の方に使われているた

めで、緊急の輸血のみならず、慢性的な疾病や悪性新生物の患者さんへ

の輸血が多いからです。当然ながら人口が多い地域では多くの献血者を

集めなければならず、首都圏での献血需要は年々増加しています。とこ

ろが９月に入ってからなかなか献血者が集まらない日が続いています。

次回の献血では多くの目標数に達せればと思っていますので皆さまのお

力をお借りしたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

会長あいさつ
　皆さん、こんにちは。本日もご出席いただきありがとうございます。

９月15日に地区大会に向けた合同奉仕を行い動画をつないできました。

＜動画視聴＞先週の週報にも記しましたが少し補足いたします。

会場には約70名の学童さんがいて、好きな具材を自分で包んでおにぎ

りを握るというアトラクション的な要素を入れて会場は熱気に包まれ

ました。この上尾＝Aゾーンと、桶川＋北本＝Bソーン、鴻巣＝Cゾーン

の奉仕をまとめて地区大会で放映させていただきます。地区大会には

大勢の方にご出席いただきたくお願い申し上げます。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　上尾東武ホテル3F（コミュニティホール）
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2023～2024年度 7月　出席表

スマイルスマイル

堀口勝男ガバナー補佐：

新井雄二ガバナー補佐幹事：

長沼大策会長：

尾花正明会員：

宇多村海児会員：

公式訪問時、会員皆さまの「力」を合わせ成功させよう！

お世話になります。本日も宜しくお願い致します。

堀口ガバナー補佐、新井ガバナー補佐幹事、ようこそ！

合同奉仕へのご協力、ありがとうございました！

公式訪問例会の準備、ご苦労様です。

ガバナー公式訪問を盛大に迎えましょう！

会員数　　　　34

出席免除　　　 7　　　

出席対象者　　29

出席者数      22

出席率

  75.86％

2023-2024年度 8月　出席表
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ショートスピーチ幹　事　報　告
坂本　忠光　幹事 山崎　亮一　会員

　今日は最近私が興味を

もっていることをお話し

します。去年の大河ドラ

マの「鎌倉殿の１３人」

の影響を受け、仏師・運

慶の仏像を全部見てやろ

うと昨年より旅をしています。運慶の作品として確

定している仏像は全国に６カ所あり、そのうち２カ

所を既に訪ねました。また運慶の作品と強く推定さ

れている仏像は全国にもう６カ所あります。さらに

運慶の作品かどうか確実には言えませんが、強く影

響を受けた慶派の作品といわれている仏像が４カ所

あります。

　これまで訪ねた所は、京都の六波羅蜜寺と伊豆長

岡の願成就院と横須賀の浄楽寺です。このうち特に

良かったところを皆さまにお勧めします。まずは願

成就院です。ここには５体もの運慶作と確定された

仏像があります。１カ所にこれだけの数が揃ってい

るのは、全国でもここだけです。当地は鎌倉北条の

発祥の地で、北条時政が運慶に北条一族の菩提を弔

うために仏像をつくらせ建立した寺院です。ここに

は北条時代の史跡の他に、室町時代に堀越公方が御

所を構えたり、北条早雲がこの堀越御所を急襲し後

に韮山城を建築して戦国大名になったり、幕末期下

田奉行の江川太郎左衛門が反射炉を造営して現在世

界遺産になっていたりとたいへん史跡の多いところ

です。

　次にお勧めしたいのは浄楽寺で、ここは鎌倉幕府

の侍所別当だった和田義盛が建立したお寺です。こ

こには運慶の仏像が３体あります。通常は非公開で

事前予約をした人にのみ住職様が付ききりで解説し

てくれます。当時の雰囲気を知るということで照明

を消し蠟燭の燈明だけで仏像を鑑賞する機会を設け

てくれて、さらに住職様が読経をしてくれるという

サービス満点のお寺です。ぜひ行かれてみてはいか

がでしょうか！

 

 

◇ロータリーリーダーシ

ップ研究会（RLI）開催

の案内が届いています。

該当者にはこちらからご

連絡させていただきます。

◇訪韓学生募集の案内が

来ています。こちらは上尾高校インターアクト同好

会さんと調整をして申し込みたいと思います。

◇日台ロータリー親善大会が10月20日に台北で開催

されます。参加希望者は取り急ぎ幹事までご連絡く

ださい。

◇2023-24年度　地区大会が11月11日（土）・12日

（日）に開催されます。詳細はまた日程が近づきま

したらお知らせいたします。

◇訃報です。大塚崇行会員の御尊父がご逝去されま

した。通夜は９月25日、告別式は26日に行われます。

クラブから生花をお供えいたします。
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例会主題

第5グループ　ガバナー補佐　堀口勝男樣

　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊　＊

　ここからは11月の地区大会についてお話しいたし

ます。私たち第５グループは「食育」～子どもの居

場所を作ってあげよう、お米の寄付をしていこう、

農業生産者とコミュニティをつくり食材の確保や農

業教育を「本年度をスタートとして」まとめていま

す。前年度の地区大会での発表では寄付行為を行っ

たグループがとても多かったんですね。寄付行為が

あまり重複してもよくないだろうと、第５グループ

は独自のテーマを設け、上尾＋上尾西＋上尾北＝A

ゾーンと、桶川＋桶川イブニング＋北本＝Bソーン、

鴻巣＋鴻巣水曜＝Cゾーンの奉仕を約５分の動画に

まとめさせていただきます。たぶん中身の濃い発表

になると思います。地区IT委員会に制作委託する

グループもありますが、第５グループは情熱をもっ

て奉仕活動を行い、発表をしたいと思っています。

会長幹事会の出席率は第５回までおかげさまで１００

％とすごくて、ロータリーの情熱を私はしっかり活

動にそそげることに感謝しています。ぜひ地区大会

に参加して今年度の会長幹事の活動報告をあたたか

く見守っていただきたいと思います。

　最後に少し、今年度の地区の組織表の中に「クラ

ブ運営支援委員会」という聞きなれない委員会があ

るのでご紹介しておきます。私も名を連ねているの

ですが、これは10人以下の会員数しかいないクラブ

があり、出席免除会員数が増えると例会に４～５人

しか出席しないなど運営が厳しそうなので、どのよ

うに手を差しのべ、どのように活かしていこうか、

あるいは統廃合・吸収合併させようかなど、クラブ

運営をサポートしている委員会です。またロータリ

アンにあるまじき行為の問題もあったりするので、

すべてのクラブ・会員さんにトラブルがないよう働

きかけサポートもしています。幸い第５グループの

中にも上尾クラブさんにも問題の芽がないと思われ

ますので、ぜひロータリーライフを楽しんでもらい

たいなと思います。

 

　私どもはクラブ活性化

のために訪問させていた

だいています。会長幹事

会を通じ素晴らしいご支

援をいただいています。

公式訪問の意味は、RIの

細則にガバナーが訪問してクラブを励まし、活気あ

るクラブづくりをしましょうというのが目的です。

意味を理解して公式訪問に参加いただき、その補佐

をしているのが第５グループでは私です。梨本ガバ

ナーは律義な方で早めに到着されますので、お迎え

も早めにお願いしたいと思います。懇談会は現況報

告書にあった内容をガバナーは完全に頭の中に入れ

てきますので、クラブの進捗状況を答えていただき

たいと思います。クラブ協議会では委員長が発表を

しますが、その際、年度計画書を読むのは遠慮して

いただいて、感じていることを率直に話していただ

ければと思います。また当日ガバナーに質疑をされ

ますと公式訪問・クラブ協議会の流れがストップし

てしまいますので、質問がある場合は早めに会長あ

てにご連絡しておいていただければと思います。一

人でも多くの方に参加いただいて集合写真を撮り、

訪問後一週間以内にレポートを提出いただきたいと

思います。皆さんのご協力をいただきたく、よろし

くお願いいたします。

＜クラブ協議会①　リハーサルを行いました＞

 

ガバナー公式訪問準備例会


